

Parksinfonie

Zum zweiten Mal lädt das Aachener Sinfonieorchester zu den Kurpark Classix ein

→ Die Kurpark Classix 2008 sorgen im sommerlichen Open-Air-Ambiente zum zweiten Mal für musikalische und kulturelle Höhepunkte. Das Aachener Sinfonieorchester um Generalmusikdirektor Marcus R. Bosch bietet drei Tage Programm. „A night at the Opera“ schlägt einen Bogen von Verdi zu Gershwin. Ein Highlight ist sicherlich der Auftritt Chris de Burghs, der zusammen mit dem Aachener Sinfonieorchester auf der Bühne stehen wird – „Lady in Red“ und „Don't pay the ferryman“ in neuem Gewand und feierlichem Rahmen also. Malte Arkona (Tigerentenclub) lädt am Sonntag mit seinen Detektiven zum Picknick-Konzert ein. In der „Last Night“ verspricht Bosch eine Klassik-Überraschung. Verraten wird nur eins: Zu Händels „Feuerwerksmusik“ wird abschließend ein prachtvolles Lichtermeer in den Himmel geschossen. /// rt

15.-17.8
„Kurpark Classix“
Kurgarten (Monheimsallee)
 ☞ kurparkclassix.de



Chris de Burgh steht zusammen mit dem Sinfonieorchester Aachen auf der Bühne